

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **4.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian terhadap kata sapaan kekerabatan yang digunakan oleh masyarakat di Kenagarian VII Koto Talago, Kecamatan Guguak, Kab 50 Kota, ditemukan tujuh puluh lima (75) bentuk kata sapaan kekerabatan berdasarkan hubungan tali darah pada keluarga luas yang diambil pada empat generasi yang digunakan oleh masyarakat di Kenagarian VII Koto Talago, dengan rincian, 5 variasi kata sapaan yang digunakan untuk menyapa nenek kandung; 4 variasi kata sapaan yang digunakan untuk menyapa kakek kandung; 7 variasi kata sapaan yang digunakan untuk menyapa orang tua laki-laki; 7 variasi kata sapaan yang digunakan untuk menyapa orang tua perempuan; 10 variasi kata sapaan yang digunakan untuk menyapa saudara perempuan ibu; 6 variasi kata sapaan yang digunakan untuk menyapa saudara laki-laki ibu; 5 variasi kata sapaan yang digunakan untuk menyapa kakak laki-laki; 6 variasi kata sapaan yang digunakan untuk menyapa kakak perempuan; 7 variasi kata sapaan yang digunakan untuk menyapa adik perempuan; 3 variasi kata sapaan yang digunakan untuk menyapa adik laki-laki; 2 variasi kata sapaan yang digunakan untuk menyapa saudara laki-laki yang sebaya dengan ego; 2 variasi kata sapaan yang digunakan untuk menyapa saudara perempuan yang sebaya dengan ego; 4 variasi kata sapaan yang digunakan untuk menyapa saudara laki-laki satu generasi di bawah ego; dan terdapat 7 variasi kata sapaan yang digunakan untuk menyapa saudara perempuan satu generasi di bawah ego.

Penggunaan kata sapaan kekerabatan di Kenagarian VII Koto Talago mengalami perubahan, perubahan ini berupa pergantian penggunaan kata sapaan lama menjadi penambahan bentuk kata sapaan baru.

Kata sapaan yang sudah mengalami perubahan yaitu, sapaan kepada nenek kandung, sapaan kepada kakek kandung, sapaan kepada orang tua laki-laki, sapaan kepada orang tua perempuan, sapaan kepada saudara perempuan ibu, sapaan kepada saudara laki-laki ibu, sapaan kepada kakak laki-laki, sapaan kepada kakak perempuan, dan sapaan kepada adik perempuan.

Faktor-faktor yang mempengaruhi penyebab perubahan penggunaan kata sapaan kekerabatan pada masyarakat Kenagarian VII Koto Talago, yaitu pengaruh bahasa indonesia dan bahasa asing, perbedaan generasi, budaya merantau, dan kemajuan teknologi.

#### **4.2 Saran**

Beberapa saran dari peneliti bagi masyarakat di Kenagarian VII Koto Talago, Kecamatan Guguk, Kab 50 Kota. Supaya tetap menjaga dan melestarikan bahasa daerah terutama dalam penggunaan kata sapaan. Semoga penelitian ini dapat memberikan gambaran yang jelas mengenai kata sapaan kekerabatan yang ada di Kenagarian VII Koto Talago. Peneliti berharap penelitian ini dapat memberikan manfaat kepada para pembaca, serta dapat menjadi sumber inspirasi bagi penelitian tentang kata sapaan selanjutnya. Peneliti menyadari bahwasanya penelitian ini masih jauh dari kata sempurna karena kesempurnaan itu hanya milik Allah SWT dengan kerendahan hati, peneliti mengucapkan maaf atas semua kekurangan tersebut.

